

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.09.2021

Digitaler Ausweis

Die Landeshauptstadt München führt digitale Ausweise für Stadträte, BA-Mitglieder und städtische Mitarbeiter ein, dieser soll nicht nur auf städtischen Endgeräten sondern auch auf privaten Endgeräten nutzbar sein.

Begründung

In zahlreichen Fällen müssen sich Stadträte, BA-Mitglieder und städtische Mitarbeiter ausweisen. Hierfür sind die bislang ausgestellten analogen Ausweise zusätzlich durch digitale Ausweise zu ergänzen, die ähnlich wie der digitale Impfpass auf dem Smartphone gespeichert werden können. Das ist ein richtiger und wichtiger Schritt in die digitale Zukunft.

Dr. Evelyne Menges (Initiative)
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin